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C… L’imparfait : les verbes en -ier, -cer ou -ger 

Les verbes en –ier, –ger ou –cer se conjuguent comme chanter. 

Mais attention...  
 

 Les verbes en –ier : on conserve le « i » du radical devant –ions. 
Exemple : crier  nous criions, vous criiez 

 
 
 Les verbes en –cer : on met un « ç » devant –ais, –ait et –aient pour obtenir 
le son [s]. 

Exemple : avancer  j’avançais, tu avançais, il avançait, ils avançaient 
 
 

 Les verbes en –ger : on met un « e » devant –ais, –ait et –aient pour obtenir 
le son [j]. 

Exemple : manger  je mangeais, tu mangeais, il mangeait, ils mangeaient 


